

sarrollo la capacidad para resolver sus propios problemas. Está financiado por el Gobierno canadiense y tiene una junta internacional de directores.

El Servicio Universitario Canadiense de Ultramar (CUSO) tiene centenares de especialistas voluntarios en Latinoamérica. Concentra sus esfuerzos en sectores tales como enfermería, agricultura, ingeniería y educación. El Servicio Ejecutivo Canadiense de Ultramar (CESO) pone a disposición de diversos países la ayuda voluntaria de hombres de negocios y ejecutivos industriales retirados.

El viaje del Primer Ministro Trudeau del próximo año a México, Cuba y Venezuela servirá para consolidar los lazos crecientes con los países latinoamericanos.

Quinta serie de monedas olímpicas

El Programa de Monedas Olímpicas acaba de publicar los diseños de la quinta serie que podrá obtenerse a partir del 1 de diciembre.



Derek Dawson, Director de Productos y Logística del Programa, mostró al público los diseños de la serie V durante la inauguración de la Exposición de Arte Deportivo de Monedas Olímpicas celebrada en London, Ontario.



Jane Cooper, 22 años, dibujó la V serie de monedas olímpicas.

"La elección de London para la Exposición de Arte Deportivo de Monedas Olímpicas resulta particularmente apropiada. Lynda Jane Cooper, dibujante de la serie V, reside en London y es estudiante de la Universidad de Western Ontario y, al mismo tiempo, consideramos que estos diseños de monedas son un elemento valioso del arte deportivo canadiense."

Los dibujos fueron elegidos en un concurso nacional del que eran jueces cinco artistas canadienses de primera categoría.

Los cuatro diseños de las monedas representan el tema de la serie V, deportes acuáticos: remo, buceo, vela y natación.

Línea aérea Canadá/Antillas Francesas

El Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen anunció el 9 de octubre que, de conformidad con el Acuerdo Bilateral de 1950 entre Canadá y Francia, se incluía en la lista una nueva ruta aérea entre Canadá y las islas de Martinica y Guadalupe. Este servicio intensificará los vínculos de Canadá con el Caribe, especialmente con las regiones francoparlantes.